

## EL CABALLITO

### Dos golpes al crimen en la Ciudad de México

:::: Nos hacen ver que en los últimos días se han registrado dos golpes fuertes al crimen en la Ciudad de México y en el Valle de México. Primero, fue detenido **Néstor López**, alias *El 20*, quien es líder del *Cártel Nuevo Imperio* que opera tanto en la CDMX como en el Edomex y no sólo está vinculado a temas de extorsión, venta de droga o



Ulises Lara

huachicol, sino que autoridades de ambas entidades lo consideran un hombre extremadamente violento y cruel, por lo que su detención es considerada un fuerte revés a la delincuencia organizada. El segundo es uno de los más buscado por las autoridades y es Víctor Hugo Ávila, alias *El Huguito*, líder de *La Unión Tepito*, quien estuvo pró-

fugo de la justicia durante varios años. En el caso de ambos, su relevancia era tal para las autoridades que por el primero había recompensa de 300 mil pesos y por el segundo de 500 mil pesos. Ahora, la fiscalía capitalina, cuyo encargado de despacho es **Ulises Lara**, ya los tiene y habrá que ver la solidez que presentan las acusaciones para garantizar que sean sentenciados.

### Avanza transición entre alcaldes y la Sedena

:::: Nos dicen que ahora que ya hay fecha para instalar las mesas de transición entre los alcaldes salientes y entrantes —excepto los que fueron reelectos— para el 19 de agosto, muchos ya están estableciendo comunicación con los secretarios capitalinos o de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Por ejemplo, la alcaldesa electa de Tlalpan, la morenista **Gabriela Osorio**, se reunió con el comandante de la Primera Zona Militar de la Sedena, el general de Brigada, **Andrés Valencia**. Días después, los ediles electos de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**; de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, y el de Benito Juárez, **Luis Mendoza**, también sostuvieron una reunión en la Sedena. Todos indicaron que es para avanzar en la coordinación y mantener la seguridad en sus territorios.

### Alavez quiere potencializar el sistema de cuidados

:::: Nos dicen que la alcaldesa electa en Iztapalapa, la morenista **Aleida Alavez**, prometió profundizar la implementación del Sistema de Cuidados —que es lograr que mujeres que se dedican a las tareas del hogar o a cuidar a alguien más reduzcan este tiempo para invertirlo en otras tareas— que empezó a habilitar la jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada**, cuando era edil de la demarcación. Nos comentan que el reto será la estructura para aplicarlo, pues el Sistema de Cuidados es una promesa de las alcaldesas, la jefa de Gobierno electa y la próxima presidenta de México.

